



Consejo Económico y Social

Distr. general
1 de diciembre de 2016
Español
Original: inglés

Comisión de Desarrollo Social

55º período de sesiones

1 a 10 de febrero de 2017

Seguimiento de la Cumbre Mundial sobre
Desarrollo Social y del vigésimo cuarto período
extraordinario de sesiones de la Asamblea General:
tema prioritario: estrategias de erradicación de la
pobreza para lograr el desarrollo sostenible para todos

Declaración presentada por Sahkar Social Welfare Association, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social*

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 36 y 37 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

* La presente declaración se publica sin revisión editorial oficial.



Declaración

El desarrollo social en el Pakistán y la pobreza en Sindh

El Pakistán es un país en desarrollo que en 1947 se convirtió en un nuevo Estado musulmán. La civilización se desarrolló por primera vez en el valle del río Indo alrededor del año 3.000 antes de Cristo. La población del Pakistán es de aproximadamente 190 millones de personas, más de la mitad de las cuales vive en zonas rurales y periféricas. Se ha constatado que Sindh es la provincia del país que sufre más privaciones de alimentos, ya que solo el 28% de las familias goza de seguridad alimentaria, mientras que el resto se encuentra en una situación de inseguridad.

La población rural depende principalmente de la agricultura, mientras que los que habitan la franja costera dependen de la pesca y quienes habitan tierras sin acceso al agua viven de la ganadería. El motivo del aumento de la pobreza es la continua escasez de agua en distintas partes de la provincia, incluidas Badin, Thatta, Sanghar, Umerkot, Mirpur Khas y Daduc, y sorprendentemente incluso en algunas partes de un canal aislado en Khairpur. Larkana, en Sindh, es mi distrito natal y mi tierra se considera una sociedad en desarrollo.

La situación de inestabilidad del Pakistán prevalece bajo la presión del hambre y tiene sus orígenes principales en el analfabetismo, los desastres naturales, el extremismo, el terrorismo, el desempleo, la pobreza, los déficits presupuestarios, las drogas y el reembolso de la deuda. En mi país la política no se considera como la más noble de las profesiones sino como la peor clase de actividad corrupta, en la que, en lugar de unidad, contemplamos la erosión de la cooperación y de las democracias, con el resurgimiento del fascismo.

Los problemas asociados a la privación social exacerbaban el flagelo del hambre que, entre otros alarmantes indicadores sociales, es la mayor calamidad a la que nos enfrentamos en nuestro país, donde persiste la falta de accesos básicos para más del 50% de la población, el 50% no disfruta de unos verdaderos derechos humanos, el 80% no tiene acceso adecuado a un sistema de salud, el 50% no recibe la educación adecuada, el 60% no tiene acceso a agua potable salubre, el 20% no tiene agua para sobrevivir y el 40% vive por debajo del umbral de pobreza, pero los problemas son mucho más profundos y no se vislumbra una salida.

El hambre es un problema no solo en mi país, sino también en comunidades de todo el mundo, donde cada día casi 100.000 personas mueren de inanición.

En conclusión, la mayoría de las personas en Sindh están desfavorecidas y viven bajo el umbral de la pobreza. La pobreza se define como una carencia perceptible de bienestar, privación de alimentos, falta de ropa y de un lugar donde vivir, analfabetismo y enfermedad. Por ese motivo, debemos derrotar el hambre y salvar a las personas de la inanición. Esta era cibernética no debe ser ocasión para un choque de civilizaciones, sino para la promoción de la armonía con el fin de salvar el legado colectivo de la humanidad y cumplir la Agenda 2030. Por conducto del 55º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, hacemos un llamamiento a las sociedades desarrolladas para que ayuden a los países en desarrollo según el valor de los objetivos universales que contempla esta reunión en la cumbre. Si superamos las filosofías del odio propagadas por los fascistas, tengo la convicción de que hallaremos el orgullo perdido de la humanidad y que las enfermedades como el hambre y la malnutrición desaparecerán del planeta para siempre.